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Indicação nº 3072/2022

Indico necessidade de estudos para obrigar 
o CAT- Consórcio Araraquara de Transporte 
a substituir ou adaptar sua frota de ônibus 
para fornecer à população ônibus com 
degraus mais acessíveis com a altura padrão 
do primeiro degrau em 20cm.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 
entendimento com o setor competente no sentido de que sejam realizados estudos com o 
fim de exigir a melhoria na frota do transporte coletivo da cidade para que substitua ou 
adapte seus ônibus para fornecer à população ônibus mais acessíveis com altura padrão do 
primeiro degrau em 20 cm. 

 Ocorre que segundo apurado o primeiro degrau dos ônibus de Araraquara 
têm entre 40 cm e 50cm, o que dificulta imensamente a vida das pessoas para acessarem o 
ônibus, especialmente pessoas idosas, grávidas e crianças. 

O ortopedista José Guataçara, afirma que a altura ideal do 1° degrau para 
ônibus seria de 20 cm. "As pessoas que têm problemas articulares de coluna e joelho são 
aquelas que mais sofrem, as pessoas idosas sofrem mais ainda. E as pessoas que têm 
problema de joelho, são idosas e obesas, há uma sobrecarga. Essa sobrecarga vai antecipar 
cada vez mais essas lesões de joelho e elas vão sentir dor".

A solicitação se faz necessária tendo em vista as dificuldades que foram 
trazidas em diversos relatos de munícipes a este gabinete. 

“As condições dos ambientes existentes fora de casa têm um papel essencial 
para assegurar a qualidade de vida não só de idosos, mas de todos os moradores de uma 
cidade. Nesse sentido, a atenção dada às áreas construídas pode fazer toda a diferença 
entre alguém que participa da sociedade e quem fica isolado em sua residência”, argumenta 
o gerente de políticas de habitação e transporte de uma das maiores instituições de caridade 
para o público mais velho do Reino Unido – a Age UK –, Joe Oldman, em matéria do The 
Guardian. “Transporte coletivo acessível, pavimentos nivelados, lugares para sentar, 
remoção de riscos nos percursos, boa iluminação (nas ruas) e banheiros públicos são 
componentes vitais para incentivar os idosos a permanecerem envolvidos com seus bairros”. 
(https://somoscidade.com.br/2022/04/como-tornar-uma-cidade-amigavel-para-os-idosos/)

Sabemos que as cidades estão em transição, pois herdamos uma cidade que 
não é acessível e que mantém muitos obstáculos que prejudicam a vida plena e ativa dos 
idosos e das crianças. Por esse motivo, acreditamos que um passo possível e de grande 
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impacto a longo prazo para melhorarmos nossa relação das pessoas com a cidade seja 
através dessa adaptação por nós sugerida aos ônibus municipais, pois muitas vezes é o único 
meio de locomoção que elas têm além de que seu uso é diário.

Portanto, entendemos justa e necessária o acolhimento de nossa indicação 
para que possamos caminhar no sentido de garantir uma cidade que seja cada vez mais 
inclusiva, como sabemos ser também uma preocupação dessa gestão e, em especial, da 
pessoa do Excelentíssimo Prefeito, Edinho Silva.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 
meus votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 6 de junho de 2022.

FABI VIRGÍLIO
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